
　　　令和4年9月定例会　　　　
　

　　　　
　　

　　
　　　　　　　　　こんにちは！ 皆

野町議会です♪

           令和3年度決算
　　　    町民のためになっているか？

　　　           こう活かされました

埼玉県皆野町議会

 令和3年度決算
私たちの暮らしにこう活かされました

令和４年9月定例会　2022年11月１日発行

裏表紙もご覧ください

       　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　

　　お
そろいのＴ

シャツで集合時にパシャリ！

おそ
ろい

のＴシャツで集合時にパシャリ！

 「みなのの元気！」vol.1
中大浜区の楽しい仲間たち♪

リニューアル
♪
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令和令和
3年度3年度 決算認定決算認定 歳入 51億4,770万円歳入 51億4,770万円

歳出 49億3,616万円歳出 49億3,616万円
一般
会計

主
な
質
疑

 

質
疑  

こ
の
地
域
お
こ
し
協
力
隊
の

活
動
を
具
体
的
に
教
え
て
く
だ
さ
い
。

 

答
弁  

令
和
３
年
度
は
、
皆
野
高

校
魅
力
化
担
当
の
隊
員
２
名
が
活

動
、
主
な
内
容
は
皆
野
高
校
に
お

け
る
英
語
授
業
支
援
・
３
年
生
の

英
語
選
択
授
業
・
２
年
生
の
マ
ー

ケ
テ
ィ
ン
グ
・
１
年
生
の
コ
ミ
ュ

ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
英
語
担
当
・
英
語

語
学
力
を
生
か
し
た
英
語
授
業
の

協
力
を
行
い
、
課
外
研
究
の
中
で

は
地
元
事
業
者
の
協
力
の
下も

と

、
み

そ
ポ
テ
ト
ク
ッ
キ
ー
の
商
品
開
発
・

販
売
も
行

 
お
こ
な

っ
て
い
ま
す
。

　

ま
た
早
稲
田
大
学
と
の
交
流
に
よ

り
、
国
際
交
流
の
授
業
に
も
取
り
組

ん
で
お
り
、
こ
の
授
業
に
は
皆
野
中

学
校
の
生
徒
も
参
加
し
て
い
ま
す
。

　

さ
ら
に
皆
野
町
地
域
紹
介
の
英

語
・
ロ
シ
ア
語
の
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
な

ど
を
作
成
し
、
魅
力
あ
る
皆
野
町
の

Ｐ
Ｒ
活
動
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

通
知
カ
ー
ド
・
個
人
番
号

カ
ー
ド
関
連
事
務
費
国
庫

補
助
金    

（
９
５
１
万
円
）

質
疑  

こ
の
補
助
金
に
つ
い
て
、
マ

イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド

を
作
成

し
た
方
は
、
ど
の
く
ら
い
な
の
か
、

パ
ー
セ
ン
テ
ー
ジ
を
教
え
て
く
だ

さ
い
。

 

答
弁  

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
を
作

成
し
た
方
は
、
令
和
４
年
度
７
月
末

現
在
３
０
７
１
人
、
32
・
96
％
で
す
。

　

な
お
、
９
５
１
万
円
の
国
庫
補
助

金
の
内
訳
で
言
い
ま
す
と
、
令
和
２

年
度
か
ら
の
繰
越
事
業
で
あ
る
シ
ス

テ
ム
改
修
の
２
件
分
を
含
む
金
額
で

あ
り
、
純
粋
に
個
人
番
号
カ
ー
ド
交

付
の
金
額
は
、
３
１
２
万
２
８
０
０

円
で
す
。

 

質
疑  

当
町
で
は
ひ
と
り
親
家
庭

で
も
子
ど
も
医
療
費
は
無
料
と
聞

令和3年度 歳入歳出決算額
会　計　名 歳　　入 歳　　出 差引残額

一 般 会 計 51億4,770万円 49億3,616万円 2億1,154万円

国民健康保険
特 別 会 計

11億0,539万円 10億5,384万円 5,155万円

介 護 保 険
特 別 会 計

11億7,027万円 10億9,652万円 7,375万円

後期高齢者医療
特 別 会 計

1億3,286万円 1億3,138万円 148万円

合 計 75億5,622万円 72億1,791万円 3億3,832万円

※１万円未満は端数処理をしているため、合計金額が一致しない場合があります。
　令和３年度末　基金現在高　25億8,584万円　令和３年度末　地方債残高　29億2,158万円　

決算の詳しい内容は
「広報みなの令和4年
11月号」をご覧ください

令
和
3
年
度
一
般
会
計
決
算

コロナ関連コロナ関連
臨時交付金の活用臨時交付金の活用
決算議会とも言われる9月定例会では、令和3年度の町のお金の使い方等について審議。決算議会とも言われる9月定例会では、令和3年度の町のお金の使い方等について審議。
数多く出された質疑から、主なものをお知らせします。数多く出された質疑から、主なものをお知らせします。

令和４年 ９月定例会
(９月14日･15日)

・町長提出議案12件（認定4件、議案8件）
・議員提出議案１件　（発議１件）　・一般質問5名

9月
定例会

ひ
と
り
親
家
庭
等
医
療
費

支
給
事
業
県
補
助
金       

　
　
　
　
（
２
８
１
万
５
９
２
２
円
）

地
域
お
こ
し
協
力
隊
委
託
料

   

　
　

     （
高
校
魅
力
化
担
当
）   

     

（
６
６
１
万
７
５
９
０
円
）



□
□
□
□
□
□
□
□
□
■

4
名
が
登
壇　

一
般
質
問

□
□
□
□
□
□
□
□
□
■

3

令
和
４
年
11
月
１
日
発
行

※
１
万
円
未
満
を
四
捨
五
入
し
た
金
額
記
載
と
な
っ
て
い
ま
す
。

働Co-factory

みなのLABO

みんなの
　みなのまちぎかい

　
      
みなのまちぎかいのとりくみ

　 サテライトオフィスとは
地方に設置される場合は、地方活
性化、従業員満足度向上、テレワー
ク推進などを目的にする場合が多い
     通知カード・個人番号カードとは

通知カード
12ケタのマイナンバーを国が各人
へ通知するためのカード
個人番号カード(マイナンバーカード)
12ケタのマイナンバーを記載した写
真・ＩＣチップ付きプラスチック製のカー
ド（身分証明書としても使用出来る。）

令和3年度予算 主な使い道

給食費無償化の検討は？ 
      給食無償化について総合的に検討され

たかどうか。臨時交付金は６０００万円程度の

予定と聞いたときは、半年間でも給食費無償化

等を検討してもらえないかと期待していました

が、補正の事業では触れられていません。総合

的にどのように検討されていたのか伺います。

 答弁  今回の補正は幅広い世代へ支援を行う

形で給付金を優先した部分と、給食費減免で

はどうにもならない賄
まかないざいりょうひ

材料費の高騰部分を町と

して支援していこうということになり、教育委員

会とも相談して決定したものです。

感染者の支援と隔離の現状は 
　　　  コロナ感染状況は秩父地域でも増加

しており、感染時の対策に町から食料品を届

ける対応を行
 おこな

っていると聞きます。陽性者と

ともに濃厚接触者を隔離するには、すぐに保

健所から本人に連絡があると聞きますが、隔

離等の問題が起きていないのか、その状況に

ついて教えてください。

 答弁  コロナで陽性になると、病院等から埼玉

県に情報が行き、埼玉県から町へ届きます。この

情報を受け、パルスオキシメーターを希望の方に

お届けします。あわせて、皆野町独自の追加補正

予算２４０万円を財源として確保、その予算から、

希望する方に陽性者と同居の家族の方も含めて１

週間分程度の食料品等をお届けしています。

質疑

質疑

議
案
審
議
・
議
員
発
議

5
名
が
登
壇　

一
般
質
問

令
和
３
年
度 

決
算
認
定

い
て
い
ま
す
が
、
ひ
と
り
親
家
庭

の
何
件
分
な
の
か
教
え
て
く
だ
さ

い
。

 

答
弁  

ひ
と
り
親
家
庭
の
医
療
費
に

つ
い
て
は
、
18
歳
未
満
の
お
子
様
と

保
護
者
を
対
象
と
し
た
医
療
費
と
な

り
ま
す
。
令
和
３
年
度
の
対
象
は
保

護
者
75
名
、
児
童
１
１
１
名
の
１
８

６
名
で
す
。

 

質
疑  

地
域
振
興
券
の
具
体
的
な

内
容
と
対
象
者
の
件
数
を
教
え
て

く
だ
さ
い
。

 

答
弁  

ひ
と
り
親
世
帯
の
保
護
者
、

児
童
に
つ
い
て
１
人
２
万
円
の
地
域

振
興
券
を
交
付
し
て
い
ま
す
。
交
付

支
給
人
数
は
１
９
０
人
で
す
。

主な質疑

サ
テ
ラ
イ
ト
オ
フ
ィ
ス

サ
テ
ラ
イ
ト
オ
フ
ィ
ス   

   

整
備
事
業
費

整
備
事
業
費

子
育
て
応
援
給
付
金

子
育
て
応
援
給
付
金

キ
ャ
ッ
シ
ュ
レ
ス
決
済

キ
ャ
ッ
シ
ュ
レ
ス
決
済

地
域
お
こ
し
協
力
隊
活
動
費

地
域
お
こ
し
協
力
隊
活
動
費

中
小
企
業
応
援
給
付
金

中
小
企
業
応
援
給
付
金

指
定
・
地
域
避
難
所
備
品
整
備

指
定
・
地
域
避
難
所
備
品
整
備

７
１
９
９
万
円

７
１
９
９
万
円

３
９
１
０
万
９
０
０
０
円

３
９
１
０
万
９
０
０
０
円

３
５
１
２
万
円

３
５
１
２
万
円

１
９
６
１
万
円

１
９
６
１
万
円

１
８
５
０
万
円

１
８
５
０
万
円

１
４
４
４
万
９
０
０
０
円

１
４
４
４
万
９
０
０
０
円

8月
臨時会

ひ
と
り
親
家
庭
地
域
興
券

交
付
事
業
補
助
金       　

　
　

                    　
（
３
８
０
万
円
）
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埼玉県教育委員会による皆野高校と秩父高校の再編統合に反対する意見書を提出

県知事・教育委員会に要望「皆野高校の存続を！」
　埼玉県教育局が７月１４日県立高校１２校を６校に再編統合する案を発表しました。この中に、皆野高

校と秩父高校の再編統合が含まれています。皆野高校が再編統合により無くなることは、広大な面積

を持つ秩父地域の教育条件の低下、希望しながらも様々な理由により高校教育を受けられない生徒が

生み出される心配があり、皆野高校の存続を強く求めます。

提出先　埼玉県知事　埼玉県教育委員会教育長

総務教育厚生常任委員会総務教育厚生常任委員会 7月25日（月）7月25日（月）

「小中学校の今後」について 「小中学校の今後」について ときがわ町議会が視察ときがわ町議会が視察
　ときがわ町議会から６名の議員が行政視察のた

め来町。「少子高齢化の中で子どもたちが減少。学

校は統合すべきなのか」「小規模校のよいところを

生かした教育とは」「廃校後の利活用は」と活発な

意見交換の中で、小規模校三沢小学校の取組が校

長先生から報告されました。

　現在、授業は複式で行われ、様々な行事は学校

全体で、また地域のみなさんと一緒に取り組んでい

ます。

町
長
職
務
代
理
者
提
出
議
案

令和４年
第２回臨時会（８／２）

　　　 第３回定例会（９／14･15）で

議案審議と議員の賛否（○：賛成 ×：反対　欠：欠席）

結果

黒
澤
広
治

横
田
揚
雄

大
塚
鉄
也

林　

太
平

宮
前　

司

常
山
知
子

若
林
光
雄

新
井
達
男

四
方
田
実

内
海
勝
男

宮
原
睦
夫

大
澤
金
作

令和４年度皆野町一般会計補正予算（第３号） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和３年度皆野町一般会計歳入歳出決算認定について 認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和３年度皆野町国民健康保険特別会計歳入歳出決算
認定について

認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和３年度皆野町介護保険特別会計歳入歳出決算認定について 認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和３年度皆野町後期高齢者医療特別会計歳入歳出決
算認定について

認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

皆野町職員の育児休業等に関する条例及び皆野町職員の勤務
時間、休日及び休暇に関する条例の一部を改正する条例の制
定について

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和４年度皆野町一般会計補正予算（第４号） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和４年度皆野町国民健康保険特別会計補正予算（第１号）可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和４年度皆野町介護保険特別会計補正予算（第１号）可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

令和４度皆野町後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号） 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

皆野・長瀞下水道組合の共同処理する事務の変更及び
規約の変更について　　　　　　

可決 ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○

皆野・長瀞下水道組合の共同処理する事務の変更に伴
う財産処分について

可決 ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○

埼玉県教育委員会による皆野高校と秩父高校の再編統
合に反対する意見書の提出について

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ×

安倍晋三元首相の「国葬」に反対する決議について 否決 × × × × × ○ × × × ○ ×

議
長
は
採
決
に
は
参
加
し
ま
せ
ん
。
賛
否
同
数
の
場
合
の
み「
議
長
裁
決
」と
し
て
参
加
し
ま
す
。

8/2

9/14

･

9/15

「小規模校のよさを生かした教育とは」等、活発な意見交換

議 員
発 議

議
員
発
議
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令
和
４
年
11
月
１
日
発
行

議
案
審
議
・
議
員
発
議

5
名
が
登
壇　

一
般
質
問

令
和
３
年
度 

決
算
認
定

町の考えを問う！ 一般質問
一般質問とは、皆野町の課題等について、議員が自身の政策提案も含めて町に考えを
質
ただ

すものです。この議会だよりでは、質問者本人が要約したものを掲載しています。

全
文
は
議
会
Ｈ
Ｐ
で

閲
覧
で
き
ま
す

5名が登壇

質
問

６
月
定
例
会
で
「
職
員

の
給
与
が
県
下
一
番
低

い
の
で
、
よ
い
職
員
を
確
保
す

る
た
め
に
も
月
額
を
上
げ
て

は
」
と
質
問
が
あ
り
、
数
日
後
、

あ
る
町
民
の
方
か
ら
「
町
の
職

員
と
民
間
企
業
社
員
と
の
同
じ

世
代
の
給
与
格
差
を
考
え
る
と

給
与
ア
ッ
プ
は
控
え
め
の
方

が
」
と
の
意
見
も
聞
か
れ
ま
し

た
。

　

職
員
の
士
気
を
高
め
る
た
め

に
も
給
与
ア
ッ
プ
は
必
要
だ
と

考
え
ま
す
が
、
町
長
の
考
え
を

伺
い
ま
す
。

答
弁

町
長
職
務
代
理
者
副
町

長
（
以
下
、（
７
頁
ま
で
）

職
務
代
理
者
）　

町
は
、
類
似

の
団
体
と
比
較
し
職
員
数
が
少

な
く
一
人
ひ
と
り
の
負
担
が
大

き
い
一
方
で
、
給
与
水
準
は
県

内
で
最
下
位
が
常
態
化
し
て
い

る
こ
と
か
ら
、
給
与
水
準
の
改

善
は
必
要
で
あ
る
と
考
え
て
い

ま
す
。

公
共
交
通
の
見
直
し
と
温
水

プ
ー
ル
の
そ
の
後
の
検
討
は 

質
問

６
月
定
例
会
に
お
け
る

公
共
交
通
見
直
し
の
質

問
に
「
協
議
の
場
の
設
置
と
具

体
的
手
法
に
つ
い
て
検
討
し
ま

す
」
と
の
答
弁
が
、「
温
水
プ
ー

ル
は
１
日
も
早
く
や
め
る
べ
き
」

に
は
「
存
在
の
在
り
方
に
つ
い

て
は
総
合
的
に
検
討
し
て
い
き

ま
す
」
と
の
答
弁
で
し
た
。
そ

の
後
の
進
捗
を
伺
い
ま
す
。

答
弁

総
務
課
長　

７
月
に
町

長
が
公
約
に
掲
げ
る
施

策
の
推
進
を
図
る
こ
と
を
目
的

と
し
、
執
行
部
と
職
員
と
の
意

見
交
換
に
よ
り
、
公
共
交
通
の

見
直
し
と
し
て
地
域
公
共
交
通

計
画
の
策
定
に
取
り
組
む(

今

年
度
か
ら)

と
い
う
指
示
を
い

た
だ
き
ま
し
た
。

答
弁

教
育
次
長　

６
月
定
例

会
以
降
、町
長
、副
町
長
、

教
育
長
、
み
ら
い
創
造
課
長
、

教
育
次
長
に
よ
る
検
討
会
議
を

持
ち
、
課
題
の
共
有
と
町
と
し

て
の
方
針
の
決
定
を
進
め
て
い

る
と
こ
ろ
で
す
。

林
はやし

　太
た へ い

平議員が問う

職員の給与
アップを

質
問

こ
れ
ま
で
の
町
の
取
組

を
お
聞
き
し
ま
す
。

答
弁

町
民
生
活
課
長　

平
成

22
年
度
に
皆
野
中
学

校
、
国
神
学
童
保
育
所
へ
太
陽

光
パ
ネ
ル
を
設
置
し
ま
し
た
。

省
エ
ネ
対
策
と
し
て
役
場
庁
舎

内
電
灯
の
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
、
町
内
防

犯
灯
の
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
を
行
い
ま
し

た
。
町
民
の
方
に
は
太
陽
光
パ

ネ
ル
や
温
水
器
設
置
の
時
に
補

助
金
を
交
付
し
て
い
ま
す
。

質
問

断
熱
性
の
高
い
窓
や
窓

ガ
ラ
ス
の
交
換
、
床
や

壁
の
断
熱
改
修
な
ど
の
省
エ
ネ

リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
に
つ
い
て
考

え
を
お
聞
き
し
ま
す
。

答
弁

町
民
生
活
課
長　

大
事

な
取
組
の
1
つ
で
必
要

な
事
業
と
認
識
し
て
い
ま
す
が
、

現
段
階
で
は
国
の
補
助
金
制
度

を
推
奨
し
、
町
の
補
助
金
創
設

に
つ
い
て
は
近
隣
市
町
村
の
動

向
を
踏
ま
え
て
研
究
し
て
い
き

ま
す
。

質
問

町
の
公
共
施
設
へ
の
、

太
陽
光
パ
ネ
ル
設
置
を

進
め
る
考
え
を
お
聞
き
し
ま

す
。

答
弁

総
務
課
長　

町
の
公
共

施
設
の
う
ち
、
太
陽
光

パ
ネ
ル
が
設
置
さ
れ
て
い
る
施

設
は
２
か
所
で
す
。
こ
れ
か
ら

建
設
す
る
施
設
に
つ
い
て
は
、

専
門
家
と
協
議
の
上
、
環
境
に

配
慮
し
た
建
物
に
し
て
い
き
た

い
と
思
い
ま
す
。

質
問

豪
雨
災
害
を
防
ぐ
た
め

に
山
林
整
備
に
つ
い
て

ど
の
よ
う
に
考
え
て
い
ま
す
か
。

答
弁

産
業
観
光
課
長　

国
の

森
林
経
営
管
理
制
度
に

基
づ
く
森
林
整
備
や
今
年
度
か

ら
森
林
環
境
譲
与
税
を
使
っ
た

イ
ン
フ
ラ
森
林
整
備
、
み
な
の

の
森
林
整
備
事
業
な
ど
を
実
施

し
て
い
ま
す
。

他
に
「
学
校
給
食
」

①
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー
建
て
替

　

え
の
進
捗
状
況

②
学
校
給
食
の
無
償
化
に
つ
い

　

て
質
問
し
ま
し
た
。

常
つ ね や ま

山 知
と も こ

子議員が問う

気候危機対策
の取組は
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 みんなのみなのまちぎかい　
      
みなのまちぎかいのとりくみ

効率的な議会運営のため、一般質問は議員があらかじめ質問項目と内容を通告した上で行われます。
質問の順番は届け出順となっており、1人あたりの持ち時間は皆野町議会の場合、「質問答弁あわせて60分」です。

質
問

防
災
組
織
の
人
口
減
少
、

高
齢
化
が
進
み
、
活
動

困
難
な
地
域
も
あ
り
、
組
織
と

し
て
持
続
可
能
な
も
の
と
す
る

た
め
に
、
今
後
の
補
助
計
画
等
、

町
と
し
て
の
考
え
を
伺
い
ま
す
。

答
弁

総
務
課
長　

コ
ロ
ナ
禍

に
あ
っ
て
防
災
訓
練
の
実

施
は
減
少
し
て
い
ま
す
が
、
継

続
し
て
資
機
材
等
の
購
入
に
補

助
金
活
用
し
て
い
る
組
織
も
あ

り
ま
す
。

　

ま
ず
は
区
長
会
総
会
等
を

通
じ
て
補
助
金
制
度
の
周
知

を
改
め
て
行
い
た
い
と
考
え
て

い
ま
す
。

質
問

防
災
組
織
の
充
実
に
向

け
て
、
引
き
続
き
備
品

等
の
支
援
は
考
え
て
い
る
か
伺

い
ま
す
。

答
弁

総
務
課
長　

組
織
の
充

実
の
た
め
に
ど
の
よ
う
な

支
援
が
必
要
か
は
、
現
場
の
声

が
大
切
で
あ
る
と
考
え
ら
れ
ま

す
。
備
蓄
品
等
の
支
援
は
予
算

の
確
保
が
必
要
な
こ
と
も
あ
り

ま
す
の
で
、
各
行
政
区
に
照
会
を

し
て
、
充
実
に
努
め
て
い
き
ま
す
。  

安
心
・
安
全
な
町
づ
く
り 

質
問

生
活
道
の
除
雪
は
町
民

が
自
主
的
に
行
っ
て
い

ま
す
。
人
口
の
減
少
、
高
齢
化

が
進
み
、
除
雪
作
業
が
困
難
な

状
況
が
今
後
増
え
て
い
く
と
思

い
ま
す
。
町
と
し
て
の
対
応
を

伺
い
ま
す
。

答
弁

建
設
課
長　

多
く
の
住

民
が
利
用
し
、
交
通
量

が
多
く
、
緊
急
車
両
が
通
行
す

る
路
線
を
町
内
業
者
が
、
限
ら

れ
た
重
機
を
優
先
的
に
、
国
道
・

県
道
、
幹
線
町
道
等
を
優
先
し

て
、
順
次
除
雪
を
実
施
し
て
い

ま
す
。支
線
町
道
等
に
つ
い
て
は
、

今
後
も
除
雪
対
策
、
補
助
金
を

活
用
し
、
行
政
区
長
を
中
心
に

地
域
の
皆
様
に
よ
る
除
雪
を
お

願
い
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

要
望　

安
心
、
安
全
な
町
づ
く

り
の
中
、
防
災
組
織
の
充
実

に
向
け
て
、
今
後
、
組
織
の

再
編
等
の
対
応
も
考
え
て
い

た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

黒
く ろ さ わ

澤 広
ひ ろ じ

治議員が問う

持続可能な
防災対策の
充実を

質
問

子
育
て
支
援
策
を
強
化

し
、「
子
供
を
産
み
・

育
て
や
す
い
町
」
を
目
指
す
と

し
て
い
る
中
、
学
校
給
食
費
の

免
除
・
無
償
化
を
ど
の
よ
う
に

考
え
て
い
る
の
か
伺
い
ま
す
。

答
弁

教
育
長　

現
在
、
町
全

体
の
中
で
子
育
て
支
援

の
パ
ッ
ケ
ー
ジ
を
検
討
し
て
い

く
段
階
と
考
え
て
い
ま
す
。
そ

の
中
で
検
討
し
ま
す
。

要
望　

ぜ
ひ
、
町
の
子
育
て
支

援
パ
ッ
ケ
ー
ジ
の
中
に
、
学

校
給
食
費
補
助
金
を
検
討
し

て
ほ
し
い
で
す
。
無
償
化
実

現
は
町
の
姿
勢
、
町
長
の
決

断
が
必
要
で
す
。
早
期
の
実

現
を
要
望
し
ま
す
。

老
朽
化
空
き
家
等
の
除
却

対
策

質
問

空
き
家
を
除
却
し
た
土

地
の
固
定
資
産
税
の
減

免
と
、
空
き
家
解
体
補
助
金

制
度
の
新
設
を
制
定
し
、
空

き
家
等
の
除
却
促
進
を
図
る

考
え
は
な
い
か
お
聞
き
し
ま

す
。

答
弁

町
民
生
活
課
長　

空
き

家
除
却
補
助
金
は
、
今

後
検
討
し
ま
す
。

答
弁

税
務
課
長　

先
進
事

例
等
を
含
め
、
調
査
・

研
究
を
行
い
、
各
課
連
携
を

図
り
、
総
合
的
な
対
策
を
進

め
ま
す
。

皆
野
高
校
統
合
問
題
の
今

は質
問

持
続
可
能
な
地
域
づ
く

り
の
衰
退
が
懸
念
さ
れ

ま
す
が
、
町
で
は
ど
の
よ
う

に
考
え
て
い
ま
す
か
。

答
弁

職
務
代
理
者　

県
当

局
は
、「
統
合
を
取
り

や
め
る
、
ま
た
、
枠
組
み
を
変

え
る
こ
と
は
非
常
に
厳
し
い
」

と
言
い
ま
す
が
、
県
立
４
校
の

存
続
を
基
本
に
要
望
し
、
１

市
４
町
連
携
の
上
、
対
応
を

進
め
ま
す
。

要
望　

統
合
決
定
後
に
お
い

て
、
跡
地
活
用
を
積
極
的
に
、

ま
た
、
早
期
に
取
り
組
む
よ

う
お
願
い
し
ま
す
。

若
わかばやし

林 光
み つ お

雄議員が問う

給食費の
無償化、
早期実現を
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発
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5
名
が
登
壇　

一
般
質
問

令
和
３
年
度 

決
算
認
定

　7月15日(金)全員協議会開催、令和

4年第2回定例会管理者提出議案の概要

説明、議会改革調査研究特別委員会の中間

報告がありました。

　7月22日（金）秩父広域市町村圏組合

議会第2回定例会開催。一般質問4名、

管理者提出議案3件で、令和３年度秩父

広域市町村圏組合水道事業利益の処分及

び決算の認定、令和４年度秩父広域市町

村圏組合水道事業会計補正予算、公平委

員会委員の選任が審議され、原案のとおり

承認・可決されました。（四方田実）

　令和4年第1回臨時会が開催、管理者

提出議案として同意案件3件が上程され、

全て同意されました。

公平委員会委員の選任について

　峯岸　栄氏（皆野町）再任
　大塚治延氏（皆野町）再任
　福田光宏氏（長瀞町）新任

 （林　太平）

●みなのの元気シリーズ
　皆さんのお話をお聞かせください♪      
　議員が取材にお伺いします。

●風景写真
　写真は応募者本人が撮影したもので
　未発表のものに限ります。
　※編集上トリミングを行う

　　場合があります。

皆野町議会事務局
TEL 0494-62-1467
gikai@town.minano.saitama.jp

お電話やメールでの応募をお待ちしています！

秩父広域市町村圏
組合議会報告

皆野・長瀞下水道
組合議会報告

「みなのの元気シリーズ」
「風景写真」

家族や仲間で表紙を飾ってみませんか？

募集しています！！

6 24（金）

7 15（金）22（金）

質
問

少
子
・
高
齢
化
、
人
口

減
少
、
そ
し
て
核
家
族

化
が
一
段
と
進
む
中
、
年
々
「
空

き
家
」
等
が
増
加
し
て
い
ま
す
。

　

①
空
き
店
舗
の
活
用
に
つ
い

て
は
補
助
制
度
が
あ
り
ま
す
が

「
空
き
家
」
を
購
入
し
た
場
合
、

ど
の
よ
う
な
補
助
制
度
が
あ
り

ま
す
か
。

　

②
町
に
は
「
倒
壊
の
お
そ
れ

が
あ
る
ブ
ロ
ッ
ク
塀
等
に
対
す

る
補
助
金
制
度
」
は
あ
り
ま
す

が
「
空
き
家
」
等
の
解
体
費
補

助
制
度
は
あ
り
ま
せ
ん
。
周
辺

へ
の
安
全
や
環
境
衛
生
、
ま
た

景
観
等
に
悪
影
響
を
及
ぼ
す
可

能
性
の
あ
る
「
空
き
家
」
等
の

解
体
・
除
却
を
推
進
す
る
た
め

「
解
体
費
用
補
助
制
度
」
の
導

入
に
つ
い
て
ど
の
よ
う
な
考
え

で
す
か
。

答
弁

産
業
観
光
課
長　

子

育
て
世
帯
等
定
住
促
進

住
宅
取
得
奨
励
補
助
制
度
の

中
で
中
古
住
宅
の
取
得
に
対

し
て
も
補
助
金
を
支
給
し
て

い
ま
す
。
こ
の
間
、
こ
の
制
度

で
の
中
古
物
件
取
得
者
は
23

世
帯
で
す
。

答
弁

町
民
生
活
課
長　

現

在
、
秩
父
地
域
で
「
空

き
家
」
等
の
解
体
費
用
を
助

成
し
て
い
る
の
は
秩
父
市
と

横
瀬
町
で
す
。
当
町
に
お
い
て

も
重
要
な
課
題
と
し
て
認
識

し
て
い
ま
す
。
解
体
費
用
の
助

成
に
つ
い
て
検
討
し
て
い
き
た

い
と
考
え
ま
す
。

質
問

解
体
費
用
の
助
成
に
つ

い
て
、
担
当
課
長
か
ら

「
検
討
し
て
い
き
た
い
」
と
前
向

き
な
答
弁
を
い
た
だ
き
ま
し

た
。
秩
父
市
や
横
瀬
町
な
ど
も

参
考
に
し
て
「
制
度
の
導
入
に

つ
い
て
」
職
務
代
理
者
で
あ
る

黒
澤
副
町
長
の
決
意
を
お
聞
き

し
ま
す
。

答
弁

職
務
代
理
者　

解
体

費
補
助
の
予
算
化
に
つ

い
て
、
今
後
の
政
策
の
議
論
の

中
で
、
し
っ
か
り
と
検
討
し
て

い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

内
う ち か い

海 勝
か つ お

男議員が問う

｢空き家｣
解体費補助
検討したい
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高齢者や視覚の弱い方にも配慮したユニバーサルデザインフォントを使用

道路、防球ネット、トイレ工事等19カ所を視察

地域・景観にも配慮する工事を
　令和３年度実施事業（工事）等調査で、町内視

察を実施。町道下田野１号線退避所設置工事では、

地域で開催されるあんどん祭りでの行灯設置場所

の確保など地元に配慮したものとなっていました。

　その他のそれぞれの事業（工事）等は計画どお

り完成し、狭あい道路の解消、地滑り地域での道

路改良工事、安全性を第一にコスト面を考慮した

工法、新たな工法・資材の採用など図ったことを

確認しました。

　今後も継続事業を確実に実施するとともに、現

場の状況に合わせ、景観に配慮した資材・工法の

採用、さらには工事現場の安全確保・現場管理の

徹底を図るなど執行体制の強化や計画的・効率性

を重視した事業推進を望みます。

発行：埼玉県皆野町議会　（議長 大澤金作）

TEL 0494-62-1467　FAX 0494-62-2791
gikai@town.minano.saitama.jp
〒369-1492　埼玉県秩父郡皆野町大字皆野1420番地1
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第
43号 午前9時から5時間かけて町内19カ所を視察

「元気」シリーズにふさわしい女性6人グループの登場です！！

編集：広報常任委員会

「みなのの元気！」トップバッターは平均年齢○○才（内緒★）

　中大浜区の6人グループです。表紙写真は皆野椋神社前にて、マスク着用

でコロナ対策もバッチリ♪

 和気あいあいの中での撮影でした。月〜土曜の午前９〜10時の1時間、み

〜な公園まで楽しくウオーキング。公園でラジオ？運動をした後、帰り道は円

福寺庭で休憩。週２回はお茶・菓子などをお供に楽しくおしゃべりして解散

です。メンバーの活動は他に健康体操（月2回、旧11区公会堂）参加、町

の地域コミュニティの大切さを掲げる施策に参加しています。メンバーは皆

さん健康で医療費削減にも貢献しています。

▼行灯設置穴

産業建設常任委員会
7月20日（水）7月20日（水）

暑い中
行ってきました！

今号の表紙今号の表紙

次の定例会は次の定例会は

12月中旬頃12月中旬頃
の予定ですの予定です

秋祭り秋祭り
地域の七所神社に、獅子舞の奉納が行地域の七所神社に、獅子舞の奉納が行
われ、笛われ、笛・・太鼓も鳴り響き、地域に活気が太鼓も鳴り響き、地域に活気が
出てきています。コロナの終息もまだですが、出てきています。コロナの終息もまだですが、
町内の祭り等が行われ、以前のような明る町内の祭り等が行われ、以前のような明る
い町になるよう願います。 い町になるよう願います。 （黒澤）（黒澤）

議員雑記議員雑記

議会だよりに対するご意見をお寄せください


